

Ressort: Technik

Bundesregierung: Russland steckt hinter Cyber-Attacken auf Bundes-Computer

Berlin, 13.01.2017, 00:00 Uhr

GDN - Die Bundesregierung geht davon aus, dass Russland hinter den Cyber-Attacken auf Computer und Netzwerke des Bundes steckt. Das berichtet die "Bild" (Freitag) unter Berufung auf eine Antwort der Bundesregierung auf eine Anfrage der Linken im Bundestag.

Danach würden täglich etwa 20 "hochspezialisierte Angriffe" auf Regierungscomputer entdeckt. Einer pro Woche habe einen "nachrichtendienstlichen Hintergrund", zitiert die Zeitung aus der Antwort der Bundesregierung. Bei zwei Attacken im vergangenen Jahr auf den Bundestag und deutsche Parteien deutete "eine Vielzahl von Indizien auf eine russische Urheberschaft hin". Zudem gebe "immer wieder" Hinweise, dass russische Spione Mitarbeiter von Bundestagsabgeordneten anwerben wollen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-83747/bundesregierung-russland-steckt-hinter-cyber-attacken-auf-bundes-computer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com